

Ha sido inaugurada en El Barraco la nueva Casa Consistorial

Al acto asistió el excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

El pueblo exteriorizó su entusiasmo patriótico en aclamaciones a España, al Caudillo y a la primera autoridad provincial

La ilustre Villa de El Barraco ha conseguido llevar a feliz término con medios propios una de tantas realizaciones de la España nueva, que puede mostrarse al frente de las más felices en nuestra provincia. En el año 1937 se incendió casualmente la Casa Consistorial, edificio de artística fábrica correspondiente al siglo XVII, y las autoridades locales en noble afán se han desvelado por terminar tras de trabajos costosos e incansables la nueva Casa del Concejo con el acierto de conservar la fachada principal con todo su clásico sabor. Ayer fué inaugurada y con tal motivo hizo el Excmo. señor Gobernador Civil y jefe provincial del Movimiento una visita oficial al pueblo, que celebra en estos días las fiestas tradicionales en honor del Santísimo Cristo.

La llegada del Excmo. Sr. Gobernador Civil

A las doce en punto de la mañana llegaba a la Villa el Excmo. Sr. Gobernador Civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Alejandro Álvarez López Baños, acompañado del jefe de Servicios provinciales de ganadería don Luis Núñez y del jefe del Sindicato de Ganadería, camarada Fausto Velayos, con otras jerarquías provinciales y del Movimiento dependientes de la Vicesecretaría de Educación Popular. El pueblo en masa se hallaba congregado a la entrada de la Villa, respondiendo a la invitación que le había hecho el alcalde por medio de un Bando. Las calles estaban engalanadas con banderas nacionales y del Movimiento y profusión de vistosas colgaduras.

Al descender del coche el Excelentísimo Sr. Gobernador Civil y jefe provincial, la banda municipal de música, que dirige el maestro Zárate, interpretó el himno del Movimiento y a seguido saludaron a la primera autoridad Civil de la provincia el alcalde y jefe Local, camarada Juan Pou; el juez municipal, don Landelino Sánchez; señor cura párroco, don Sergio Rodríguez; teniente de alcalde y director de las escuelas graduadas, don Mariano Ventura; cabo de la guardia civil, don Justo López y el guardia de primera, don Mariano García; don Rafael Garrido, médico de la localidad; don Cipriano Jiménez, secretario del Ayuntamiento; don Leónides Pozo, secretario del Juzgado y oficial del Ayuntamiento; la Corporación Municipal en pleno así como la Junta del Monte; maestro nacional, don Mariano López y otras autoridades; niños de las escuelas Nacionales y numeroso público.

Bendición del local

Se organizó la comitiva hasta la Casa del Ayuntamiento, a cuyo balcón hubo de asomarse el Excmo.

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS
MÉDICO

Partos y enfermedades de la mujer

Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6

Vallespín, 3, principal

(Censura sanitaria núm. 242)

Si eres español compra CIMA, máquina española de coser y bordar.

lentísimo Sr. Gobernador Civil ante las aclamaciones del pueblo allí congregado. El Rvdmo. señor cura párroco, don Sergio Rodríguez, revestido de ornamentos sagrados, bendijo el local y a continuación las autoridades recorrieron las distintas dependencias de sus dos plantas: un magnífico salón de sesiones, amplio con extensos decorados y ventanales y decorado con sumo gusto; despachos del señor Alcalde y de Secretaría; Juzgado Municipal, Inspección de Sanidad; Sala de reuniones para la Junta del Monte, importante entidad de carácter comunal que administra bienes propios de los hijos del pueblo en beneficio del mismo; servicios de higiene, etc.

El Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial se mostró satisfechísimo, al igual que su acompañante, al felicitar cordialmente a las autoridades locales por el éxito alcanzado, cuanto más porque ello no ha supuesto carga para los vecinos ni deudas para el Municipio. Solamente el reloj que corona la fachada principal con sonora campana ha importado la suma de trece mil pesetas aproximadamente, y se estima como un acierto económico administrativo por apreciarse en él un valor superior.

Discurso del jefe provincial del Movimiento y gobernador civil

El pueblo en masa que acudió a recibir al Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento se hallaba entre tanto congregado en la hermosa plaza barraqueña, y tributó un cálido aplauso a las autoridades al aparecer éstas en el balcón principal del nuevo edificio. El alcalde reclamó silencio de aquella multitud anunciando que el Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial iba a dirigir la palabra.

El camarada Álvarez López-Baños comenzó diciendo: Camaradas todos en el quehacer de España. Sería una descortesía si no os dijera algo en nombre de la Patria al haceros una visita oficial. Y teniendo en cuenta características políticas locales, comenzó a exponer decididamente la doctrina del Estado Nacional Sindicalista cuyo desconocimiento por gran número de los habitantes del Barraco le causa verdadera pena por haber sido él quien al frente de una Bandera falangista redimió esta localidad del dominio marxista. Anuncia que ha de calar hondo para que los honrados vecinos del Barraco hagan examen de conciencia a fin de que lleguen a conocer sus deberes para con la Patria. Pero este examen, les dice, precisa de un previo propósito de enmienda.

Explica cómo el imperio colonial fué víctima de una política vendida a la masonería. Se claudicaba no en los campos de batalla, sino en los despachos ministeriales. Y después, durante la guerra de Marruecos, sucedía otro tanto, lo que demuestra con una anécdota personal, cuando el batallón suyo se hallaba en cierta ocasión cercado por los moros y

en situación delicada, se recibió su contestación oportuna.

La Falange

Consecuencia de la política liberal fueron la lucha partidista y la disgregación de los españoles. Funestos frutos que solamente José Antonio supo calificar para oponerse a ellos con todas sus fuerzas hasta el sacrificio. A José Antonio se le anuló; se le trató de anular con ofertas fantásticas, pero él se dedicó a España por entero. Y concibió su mente privilegiada una doctrina salvadora que no puede tacharse de mala porque entre quienes la practican puedan existir hombres individualmente malos. Dirige el orador ataques contra el caciquismo local y señala que no habrá paz en los pueblos, ni España será grande mientras no haya Justicia Social que la Falange preconiza.

No podemos ser iguales, explica; desiguales son los dedos de la mano. Pero no puede consentirse que mientras haya muchos riquísimos haya muchos pobrísimos. Si ésta es la Falange ¿por qué hay en el Barraco tan escasa representación falangista?

«Aquello» no volverá

Franco ha dicho en un memorable discurso que la vida de España ha de discurrir por el cauce de la Falange, y los que tenemos el honor de pertenecer al Ejército sabemos lo que es el salvador de España. Es preciso obedecerle y estar con él. Recuerda el excelentísimo señor gobernador civil que en Burgos, con motivo de las fiestas del Milenario de Castilla, decía el Caudillo a las autoridades de toda España: decid a las autoridades de todo orden que el Movimiento no puede fracasar, porque está cimentado en las lágrimas de las madres que perdieron sus hijos en la guerra de nuestra Cruzada.

No volverá pues «eso» que pretenden los enemigos de la Patria. No se oigan los cantos de sirena de los amigos de los rojos que se hacen solidarios de su obra destructora; de sus actos vandálicos; de su irreligiosidad; y merecen que se les aplique el más ejemplar de los castigos.

La labor de España

Invita después a sus oyentes a fijarse en la labor de España hablandoles con el corazón. Las masas obreras son incorporadas al Gobierno de la Nación y gozan de beneficios que nunca pudieron soñar. Recibió el Caudillo una España

De la Alcaldía

Al comenzar el curso escolar 1943-44, esta Alcaldía hace saber a los padres encargados o tutores de niños comprendidos en edad escolar que a partir de la fecha en que sean abiertas las clases y durante las horas de las mismas, los niños que mis agentes encuentren en la calle faltando a la escuela serán anotados para sancionar a los padres o encargados con multa de CINCO pesetas por la primera vez aumentando la misma en casos de reincidencia, todo ello de conformidad a las facultades que me confiere la vigente Ley Municipal.

SE TRASPASA local propio para cualquier industria, sito en la calle Duque de Alba número 9. Razón en la misma.

Ha deshecha y es hoy, según frase de extraños, lo mejor del mundo. ¿Os parece poco el ambiente de paz? Al Caudillo le cuesta muchos insomnios y solo sus grandes dotes de gobernante pudieron lograr el mantenernos hoy amigos de todas las naciones que entre sí luchan hoy terriblemente.

Obediencia al Caudillo

El Gobernador Civil y Jefe Provincial invita al pueblo de El Barraco a que se consagre por entero a la tarea que el Caudillo nos asigna; que se envíen los pequeños al Frente de Juventudes; que las jóvenes se encuadren en la Sección Femenina para incorporarse en la organización a la admirable labor de las mujeres de España, y que todos obren conforme a lo que les imponen los deberes patrióticos.

El jefe Provincial del Movimiento y Gobernador Civil fué interrumpido frecuentemente en su discurso con fervorosos aplausos. Al final se cantó el Cara al Sol y la primera autoridad dió los gritos finales contestados con unánime entusiasmo. Se interpretaron seguidamente los Himnos Oriamendi y Nacional siendo aclamado el Caudillo.

Visita a la Iglesia

Las autoridades visitaron después la Iglesia Parroquial, preciosa joya que los rojos destruyeron, pero cuyo retablo mayor de preciosos relieves del siglo XVII ha sido reconstruido con gran acierto merced a los desvelos de Don Luciano Somoza, sacerdote hijo del pueblo; del párroco anterior Don Julian Jiménez y del párroco actual.

Una novillada

Por la tarde, siguiendo el programa general de las fiestas tradicionales, se celebró una interesante novillada, en que fueron lidiados y muertos cuatro toros, por las cuadrillas de Espartero y Leco de Torres.

Las fiestas continúan hoy, con Flores, y mañana con los aficionados del pueblo, al frente de los cuales figurará el secretario del Ayuntamiento, don Cipriano Jiménez.

DE SOCIEDAD

Boda

En la iglesia parroquial de San Vicente se ha celebrado esta mañana bendecido por el señor cura párroco, don Alejandro Velasco, el enlace matrimonial de la simpática señorita de Alden del Rey, Clementina Hernández del Río, con don Mariano Muñoz Rodríguez, de Maello, siendo padrinos por el hermano político y hermanas, respectivamente, don José Garcíaño y señorita Amalia Muñoz. Firmaron el acta como testigos don Eugenio y don Pedro Jiménez.

Los invitados fueron obsequiados por el nuevo matrimonio al que deseamos todo género de venturas y prosperidades múltiples en el nuevo estado que acaban de contraer.

Viejeles

Ha salido para Madrid la excelentísima señora doña María Calleja, viuda de Marfil, en unión de su bella hija María de la Esperanza.

Aniversario

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de don Fructuoso Marín García, practicante que fué de la Cruz Roja, la misa que se celebre mañana a las ocho, en la parroquia de San Vicente, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

SE NECESITA ama de cría, urgente. Larreta, 1, principal derecha.

SE DESEA buena cocinera y ama seca, preferible ambas de alguna edad. Razón: Eduardo Marquina 33, principal.

COMPRO CASA. Razón: Plaza de Santa Teresa 6; viuda de González.

SE VENDEN bancos-butacas seminuevas a propósito para salones de espectáculos.—Casa Social Católica. Avila.

Noticias de Argel

(Viene de la 1.ª página).

de disponer de pocas armas blindadas y de que la aviación aliada no puede actuar con tanta intensidad y regularidad en la lucha terrestre como actuó en Sicilia y en el Norte de Africa, dado su alejamiento de las bases y la falta de aeródromos convenientes en la península italiana. De ser así, quedarían confirmados los temores que se abrigaban sobre las dificultades que el alargamiento de las líneas de comunicación podrían crear a la acción aliada, al menos en los primeros momentos.

Por otra parte no se tienen aquí noticias concretas acerca del anunciado desembarco aliado en Policastro, en el Golfo del mismo nombre, y se cree que de haberse realizado estaría encaminado a descongestionar la presión alemana sobre Salerno.

El octavo Ejército, por su parte, avanza a marchas forzadas, venciendo las dificultades que destrucciones y minas le oponen, con el fin de establecer, cuanto antes, contacto con las demás cabezas de puente aliadas, principalmente con la de la región de Nápoles; pero se estima que la situación es allí

Mussolini se hace cargo del partido nacional fascista que se denominará partido fascista republicano

BERLIN, 15.— Benito Mussolini se ha hecho cargo hoy de la dirección de Gobierno fascista de Italia. El Duce ha promulgado la orden del día siguiente:

Orden del día del Gobierno número 1: «A los fieles camaradas de toda Italia: A partir de hoy, 15 de septiembre, me hago cargo de nuevo de la dirección suprema del fascismo en Italia.—Mussolini.»

A. BALLESTEROS
MÉDICO

Piel, sífilis y venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tomé, número 4
Censura sanitaria número 237

Sánchez Prieto
MÉDICO

PIEL-VENEREAS-SÍFILIS

Único sitio que recibe todos los días los mariscos directamente de los puertos

Café NOVELTY
AVILA

Compíte con los mejores establecimientos del mundo despachando CERVEZA A LA CREMA

Cursillo de Monaguillos

Mañana comienza el Cursillo de monaguillos que organiza la Junta Diocesana de Acción Católica en su noble afán de difundir entre los fieles el sentido litúrgico de la Iglesia.

Las clases del cursillo tendrán lugar en el Seminario Diocesano. Comienzan a las siete en punto de la tarde. La entrada por la puerta de la calle Lesquina.

GALLEGO

(Ex cortador de Jesús Jiménez)
Trajes a medida desde 300 pesetas
Reyes Católicos, 6. Avila

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
EL SEÑOR

DON VITALIANO ARES ANDRES

Presidente del Consejo de Administración de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila
Que falleció el día 4 de septiembre de 1943

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE S. S.

D. E. P.

El Consejo de Administración y Junta de Gobierno de la misma; sus desconsolados hijos y demás familia,

Suplican se dignen asistir al solemne funeral que en la Iglesia de Santa Teresa de Jesús, a las diez horas, se celebrará mañana viernes, 17 del corriente, por el eterno descanso de su alma.

Avila, 16 de septiembre de 1943.